



UN NECESARIO RECONOCIMIENTO

El 4 de diciembre la Sargento 1º Gloria Ferreira Garrido, mientras efectuaba patrullaje a pie en el sector central de la comuna de Carahue, encontró una billetera con documentos personales y \$ 100.000.

De inmediato procedió a realizar una serie de diligencias, logrando establecer contacto con una hija del propietario Sr José Cadin Liencura, coordinando la entrega ese mismo día.

El dueño, adulto mayor, muy emocionado, señaló que había cobrado su pensión en Caja Los Héroes y que por causas que ignora había perdido su pequeño patrimonio, lo que le había causado gran desazón.

Por lo mismo su familia se encargó de difundir el accionar de la Sargento, por Redes Sociales lo que luego fue ampliamente propagado por periódicos locales y nacionales, resaltando el profesionalismo y honradez de la citada funcionaria de Carabineros.

Con este acto de honestidad de nuestra Carabinero, no solo resalta la dedicación de Gloria hacia nuestra comunidad, sino que también nos recuerda la importancia de los valores de los Carabineros en nuestra vida cotidiana y profesional. Reflexionemos juntos sobre cómo pequeños actos de honestidad y responsabilidad profesional pueden marcar una gran diferencia.



(Recorte de diario local)

Ante eso el Directorio estimó necesario, que el Cuerpo de Generales se hiciera presente con un reconocimiento a esta funcionaria, razón por la cual se tomó contacto con el Jefe de la IXa Zona de Araucanía, General Sr Manuel Cifuentes Quezada, quien de inmediato acogió la iniciativa y dispuso lo conveniente para coordinar una actividad adecuada.

Para ello el día lunes 18 del actual se traslado a Temuco la Directora de RR.PP., General Sra Marcia Raimann Vera quien participó de una pequeña pero muy significativa ceremonia, en que se encontraban Jefes y Oficiales, además de camaradas de trabajo de la Sargento Ferreira. En la oportunidad, la Sra General, procedió a la entrega de un obsequio consistente en una cartera de marca y a destacar principalmente la honradez, calidad humana y profesionalismo de la funcionaria, que además equilibra su labor con su rol de madre de dos hijos y conyuge de un funcionario de Carabineros.

Es del caso señalar que la homenajeadada se sintió muy sorprendida por el gesto del Cuerpo de Generales, manifestando su profundo agradecimiento por tan especial reconocimiento.

Felicitamos sinceramente a la Sargento Ferreira porque su sencillo actuar de gran honestidad ha contribuido al prestigio y credibilidad de Carabineros de Chile, otorgando gran brillo a nuestra querida Institución.



ACTUAR DESTACADO DE UN SR. GENERAL

Todos nos hemos informado del procedimiento policial en que se vio involucrado el General Sr Alvaro Arriagada A, en que solamente se puede concluir que fue una reacción muy adecuada y además muy ajustada a Derecho.

Lo que se intenta destacar en esta oportunidad es que el Cuerpo de Generales, prácticamente en masa tuvo una reacción inmediata de apoyo a nuestro General consocio, lo que se expresó tanto por escrito como por vía telefónica y también personalmente.

Y el General Sr Arriagada tuvo una respuesta escrita de agradecimiento, que por su profundidad se ha estimado necesario publicar para conocimiento de todo Sr General:

“Sr. Presidente del Cuerpo de Generales de Carabineros:

“Los Carabineros de Chile somos, por esencia, estoicos.

“Todos hemos pasado por situaciones complicadas, sin embargo, no obstante ello, honramos en todo momento a nuestra Institución.

“Los Carabineros somos personas nobles y de bien.

“Con emoción contenida he recibido su apoyo personal y del Cuerpo de Generales.

“Tengo el corazón henchido de orgullo por ser integrante de tan selecto grupo que me ha brindado su apoyo y afecto.

“Como siempre y en toda circunstancia de nuestras vidas, los Carabineros, tenemos a alguien incondicional con nosotros, nuestras esposas, y esta vez no fue la excepción.

“Con todo mi afecto al Cuerpo de Generales de Carabineros.

“ !! Que privilegio ser Carabinero!!





DISTINGUIDO(A) SR. SRA. GENERAL:

EN SU CALIDAD DE INTEGRANTE DEL JARDÍN DE LA AMISTAD Y TRADICIÓN DEL CUERPO DE GENERALES DE CARABINEROS, EN ESTA NAVIDAD, ANHELAMOS LOS MEJORES DESEOS DE AMOR Y PAZ PARA US Y SUS SERES QUERIDOS.

EL AFÁN MÁS SINCERO Y DE CORAZÓN, ES QUE ESTA CELEBRACIÓN, REBOSE CON BENDICIONES RICAS Y ETERNAS EN UN CAMINO PLENO DE FELICIDAD Y PROSPERIDAD.

POR EL DIRECTORIO:

EL PRESIDENTE

En nombre del Directorio, saluda atentamente a Us.

**FRANCISCO SMITH GONZALEZ
General Inspector de Carabineros
PDTE. CUERPO GENERALES CARABINEROS**

Santiago, 19 - diciembre - 2023